

Weidenbacher Wochenblatt.

490176
Unpolitische Nachrichten



der sächs. Nachbarschaften.

No. 37.

vom 15. September 1934.

V. Jahrgang.

Die veröffentlichte Predigt war der Auftakt oder die ausgegebene Losung für die ganze weitere Verhandlung des Pfarrertages. In diesem Geiste gingen alle Vorträge und Besprechungen. Sie sind schon an dieser Stelle erwähnt worden. Leider verbietet der Raum eines Wochenblattes sie vollständig oder auch nur die Hauptgedanken im Berichte nochmals zu bringen. Doch können sie in den Kirchlichen und andern Tagesblättern nachgelesen werden.

An den Pfarrertag schloss sich, die sei ca 10 Jahren in Kronstadt begonnene, Rüstzeit an, wo ausländische Missionspfarrer Vorträge und Andachten hielten. Das war nun erst tiefgründige Arbeit. Pastor Dannenberg sprach unter Zugrundelegen von Daniel über "Weltgeschichte in Lichte der Prophetie", und wusste von dem Weltherrscher Nebukadnezar und seinem Propheten Daniel ausgehend wunderbare Streiflichter zu werfen auf die Gegenwart und staunenswerte Parallelen aufzustellen zwischen damals und jetzt, die einleuchtend und klar das Streben unserer Zeit neue Religionen der Weltweisheit und Menschenklugheit zu schaffen oder Anbetung irdischer Grossen als eine schon damals erwiesene Unmöglichkeit und vergebliche aber auch frevelhafte Zerstörungsarbeit hinstellen.

Missionspfarrer aus Berlin Brandenburg sprach über das tiefersnste Problem "In der Seelsorge Jesu" und zeigte, wo jeder am besten besorgt und aufgehoben ist ja sein Heil finden kann.

Infolge dieser Vorträge und Verhandlungen sind dann auch unter uns Arbeitsringe entstanden zur Vertiefung und Verlebendigung evangelischen Christentums. Die Pfarrer des Burzenlandes kommen jeden Montag nachmittag von 3-5 in der Amtsstube des Stadtpfarrers zusammen, um hier zwei Stunden über der Bibel zu sitzen, zu forschen und sich in ihre tiefe Weisheit einzuarbeiten. Doch nicht nur Geistliche, sondern auch Weltliche halten mit, die von Christe ergriffen wurden.

Diese Ringe sollen aber auch weiter ausgebreitet werden und auf jeder Gemeinde die ernsthaften Christen zusammenfassen, /A.W./

Achtung Schulkinder! Montag um 7 Uhr früh versammelt ihr euch alle in euren Klassenzimmern!

Organisationsausschuss der
Obstwoche.

Wer wirklich schönes und gutes, in unserem herrlichen Burzenlande gewachsenes, Obst sehen will, der besuche die in Saale des Prefekturgebäudes/Transilvania/ausgestellten Sortimenten.

Die Ausstellung ist vom 14-21. Sept. L.J. offen.

Eintritt frei!

Der Ausschuss.

Baumgürtelle meist bei der Landwirtschaftskammer mit 50% Nachlass/statt 160 Lei nur 80 Lei zu haben.

Billigste Einkaufsquelle.

Ich gebe meinen werten Kunden bekannt, dass die Herbst- und Winterwaren eingetroffen sind. Bitte sie ohne Kaufzwang zu besichtigen. Damenkleider- und Mantelstoffe, Schässburger Herrenanzugstoffe, Gewebe und bedruckte Barchende und Flanelle, Leinwände in allen Preislagen, Vorhangstoffe und Bettgarnituren.

Hochachtungsvoll
f Sander Kronstadt